

## Nachruf Reinhard Kiefel

Reinhard Kiefel ist verstorben. Wir haben einen echten Freund und Wegbegleiter verloren. Die evangelisch - lutherische Kirchengemeinde Freilassing blickt dankbar auf sein jahrelanges segensreiches Wirken zurück. Mit herausragendem Engagement hat er sich in unsere Kirchengemeinde schon seit Jugendtagen durch seine Mitarbeit in der Jugendarbeit (unter Leitung von Adolf Keller) und in unterschiedlichen Bereichen eingebracht, hat repräsentiert und hat sich große Anerkennung verdient. Reinhard kümmerte sich lange, neben seinem vielfältigen Engagement außerhalb der Kirchengemeinde, in aller Selbstverständlichkeit um alles, was in einer Kirchengemeinde anfällt. So gehörte er drei Wahlperioden dem Kirchenvorstand an und suchte in äußerst reflektierter Weise das Klima und die Herausforderungen dieses Gremiums mitzugestalten. Lange Jahre erstellte er fleißig unsere Sitzungsprotokolle. Er spielte und leitete unserem Posaunenchor. Der Gemeindeaufbau lag ihm sehr am Herzen. Reinhard war mir einer der ersten Unterstützer und Ideengeber für den Neubau unseres Gemeindehauses. Unzählige Stunden hat er in die Bauplanung und -begleitung investiert, damit es zum Segen für die Menschen, die es nutzen, werden kann. Er war uns ein kompetenter Referent zu verschiedensten Themen und arbeitete mit bei der Profilentwicklung unserer Kirchenvorsteher und Vorsteherinnen. Oft übernahm er den sonntäglichen Lektorendienst und hatte Freude bei der Austeilung des Abendmahles. Glaubwürdig und reflektiert hat er die Bedeutung des Evangeliums vorgelebt. Reinhard erlebte ich als einen klugen und überzeugten Christen, der mit lösungsorientierten, durchdachten und aufrichtigen, klaren Worten und Gedanken stets den Ausgleich im Miteinander suchte. So bleibt er uns in Erinnerung als christlicher Freund, der sein vielfaches Engagement als durchgehendes Prinzip gelebten Christseins auffasste.

Wir verlieren mit ihm eine allseits geschätzte und prägende Persönlichkeit mit einem weiten Herz. Seine freundlich-einfühlsame, ruhige, angenehme, solidarische und wertschätzende Art wird fehlen und ist ein Vermächtnis an uns. Wir gedenken dankbar seiner treuen Dienste.

Reinhard wusste sich getragen. Sein Leben war getragen von einem lebendigen Glauben an unseren auferstandenen Herrn Jesus Christus. Der, der ihn getragen hat, hat ihn jetzt bei sich aufgenommen. Wir danken Gott für den reichen Segen, den er durch ihn unter uns gewirkt hat. Möge er bei ihm Ruhe finden und schauen dürfen, was uns verheißen ist.

Pfarrer Ewald Seißler